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Anfrage 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wo und durch welchen Träger fanden 2011 Sommerferienspiele statt? 
 

2. Welche Veränderungen gibt es dazu in 2012 bzw. sind schon perspektivisch für 2013 
bekannt? 

 
3. Welche Unterstützung kann der Magistrat leisten, damit das wichtige Angebot für 

viele Kinder und Familien erhalten bleiben kann? 
 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Osterbrink, Leiterin des Jugendamtes, 
erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




